
右图 ：在本届ChinaJoy场馆上海新国

际博览中心展厅内 ， 展台工作人员加紧

布展。 本报记者 叶辰亮摄

“中山—闵医”医联体迈上新台阶

会议决定今年10月在北京召开中国共产党第十九届中央委员会第五次全体会议，主要议
程是，中共中央政治局向中央委员会报告工作，研究关于制定国民经济和社会发展第十四个五
年规划和二〇三五年远景目标的建议

荩 刊第五版

上半年中国游戏销售收入近1395亿元，移动游戏占75.04%
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五中全会将研究“十四五”规划建议
럖컶퇐뺿떱잰뺭볃탎쫆뫍뺭볃릤ퟷ 붨솢틟쟩럀뿘뫍뺭볃짧믡랢햹릤ퟷ훐뎤웚킭뗷믺훆

习近平主持中央政治局会议，决定十九届五中全会今年10月召开

新华社北京 7 月 30 日电 中共中央政治

局 7 月 30 日召开会议， 决定今年 10 月在北

京召开中国共产党第十九届中央委员会第五

次全体会议， 主要议程是， 中共中央政治局

向中央委员会报告工作， 研究关于制定国民

经济和社会发展第十四个五年规划和二〇三

五年远景目标的建议。 会议分析研究当前经

济形势， 部署下半年经济工作。 中共中央总

书记习近平主持会议。

会议认为， “十四五” 时期是我国全面

建成小康社会、 实现第一个百年奋斗目标之

后， 乘势而上开启全面建设社会主义现代化

国家新征程、 向第二个百年奋斗目标进军的

第一个五年。 当前和今后一个时期， 我国发

展仍然处于战略机遇期， 但机遇和挑战都有

新的发展变化。 当今世界正经历百年未有之

大变局， 和平与发展仍然是时代主题， 同时

国际环境日趋复杂， 不稳定性不确定性明显

增强。 我国已进入高质量发展阶段， 发展具

有多方面优势和条件， 同时发展不平衡不充

分问题仍然突出。 要深刻认识我国社会主要

矛盾发展变化带来的新特征新要求， 增强机

遇意识和风险意识， 把握发展规律， 发扬斗

争精神， 善于在危机中育新机、 于变局中开

新局， 抓住机遇， 应对挑战， 趋利避害， 奋

勇前进。 茛 下转第三版

ChinaJoy今开幕：防疫细致入微 首推线上展会
탂퓶ChinaJoy Plus쿟짏욽첨，죃맛훚뿉“퓆”짏맛햹듲뾨뮥뚯

本报讯 （记者张祯希）第十八届中国

国际数码互动娱乐展览会（ChinaJoy）今天

正式向公众开放。以“科技·引领数字娱乐

新浪潮” 为主题的本届ChinaJoy在推出防

控、预约、限流等一系列细致入微的防疫举

措之外，特别联合十大线上平台推出精彩直

播，让观众可“云”上观展并参与打卡、互动。

本届ChinaJoy总面积近13万平方米 ，

最受游戏迷瞩目的“BTOC”互动娱乐展示

区今年共涵盖九个展馆。腾讯、网易、完美

世界、盛趣、巨人、快手、百度、京东、心动、

哔哩哔哩、高通、暴雪、育碧、万代南梦宫等

近200家数字娱乐企业参展， 它们将带来

4000余台游戏体验机及数字娱乐和智能娱

乐软硬件 。 当下5G技术与云游戏快速发

展， 全国科技网络企业纷纷强势布局这一

领域。结合这样的发展趋势，本届ChinaJoy

特别新增了5G云游戏以及其配套硬件设

备的展示。展会期间，盛趣游戏、高通、顺网

等企业会推出云游戏产品的展示和发布，

业内人士也将在全球云游戏产业大会上共

同探讨云游戏的发展。 茛 下转第五版

深刻认识我国社会主要矛盾
发展变化带来的新特征新要求

■ “十四五 ”时期是我国全面建成小康社会 、实
现第一个百年奋斗目标之后， 乘势而上开启全面建
设社会主义现代化国家新征程、 向第二个百年奋斗
目标进军的第一个五年。当前和今后一个时期，我国
发展仍然处于战略机遇期， 但机遇和挑战都有新的
发展变化。当今世界正经历百年未有之大变局，和平
与发展仍然是时代主题，同时国际环境日趋复杂，不
稳定性不确定性明显增强。 我国已进入高质量发展
阶段，发展具有多方面优势和条件，同时发展不平衡
不充分问题仍然突出。 要深刻认识我国社会主要矛
盾发展变化带来的新特征新要求， 增强机遇意识和
风险意识，把握发展规律，发扬斗争精神，善于在危
机中育新机、于变局中开新局，抓住机遇，应对挑战，

趋利避害，奋勇前进

我们遇到很多问题是中长期的
必须从持久战角度加以认识

■当前经济形势仍然复杂严峻， 不稳定性不确定
性较大，我们遇到的很多问题是中长期的，必须从持
久战的角度加以认识， 加快形成以国内大循环为主
体、国内国际双循环相互促进的新发展格局，建立疫
情防控和经济社会发展工作中长期协调机制，坚持结
构调整的战略方向，更多依靠科技创新，完善宏观调
控跨周期设计和调节，实现稳增长和防风险长期均衡

■做好下半年经济工作， 要坚持稳中求进工作总
基调，坚持新发展理念，更好统筹疫情防控和经济社
会发展工作，坚持以供给侧结构性改革为主线，坚持
深化改革开放， 牢牢把握扩大内需这个战略基点，大
力保护和激发市场主体活力，扎实做好“六稳”工作，

全面落实“六保”任务，推动经济高质量发展，维护社
会稳定大局，努力完成全年经济社会发展目标任务

全面推进重点行业领域专项整治
쇎맺톫돶쾯쫐즨뫚돽뛱쿮뚷헹쇬떼킡ퟩ（삩듳）믡틩

本报讯 上海市扫黑除恶专项斗争领导小组 （扩大） 会议

昨天举行。 会议通报近期我市扫黑除恶专项斗争工作情况 ，

部署下阶段工作。 市委副书记、 政法委书记廖国勋出席会议

并讲话。 茛 下转第五版

上海举行庆祝建军93周年慰问演出
쇎맺톫훂듇 짏몣쫐ퟮ쏀췋틛뻼죋쏻떥랢늼
本报讯 上海市庆祝中国人民解放军建军 93 周年慰问演出

暨最美退役军人发布仪式昨晚举行。 市委副书记廖国勋出席并

致辞， 市委常委、 上海警备区政委凌希， 副市长彭沉雷出席。

茛 下转第五版

聚焦江南经济与长三角一体化发展
“붭쓏컄뮯붲쳃”뻙탐 뚭퓆뮢붲뮰
本报讯 （记者陈瑜） 昨天， 以 “江南经济与长三角一体

化发展” 为主题的 “江南文化讲堂” 在青浦区金泽镇举行。 市

政协主席董云虎出席并讲话。 茛 下转第五版
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本报讯 市委副书记、市长龚正昨天

主持召开市政府常务会议， 贯彻落实国

务院房地产工作座谈会议精神； 强调要

按照市委、市政府部署，构建与超大城市

发展相匹配的托育服务体系， 进一步提

升食品安全保障水平。

会议指出， 上半年本市房地产市场

形势总体是好的。 要牢牢坚持 “房住不

炒”定位，坚决落实好“一城一策”常态长

效机制，稳地价、稳房价、稳预期，确保市

场平稳健康发展。 要进一步发挥促进房

地产市场健康发展联席会议作用， 全面

推进城镇老旧小区改造， 不断扩大住房

保障受益面， 持续提升市民群众的满意

度和获得感。

会议原则同意 《上海市托育服务三

年行动计划（2020-2022年）》并指出，做

好托育服务工作， 事关千家万户切身利

益和城市长远发展。 要加大托育服务供

给力度，不断满足市民群众多层次、多元

化的需求。 要进一步规范托育服务市场

管理，推动监管“全覆盖”。要形成各方共

同关心推动托幼工作的强大合力， 努力

实现“幼有善育”的发展目标。

会议原则同意对 《上海市食品安全

举报奖励办法》和《上海市食品安全事故

专项应急预案》进行修订并指出，要充分

发挥举报奖励制度的正向激励作用，及

时发现、控制和消除隐患，努力构建食品

安全社会共治格局。 要持续提升食品安

全应急处置能力和水平， 实现更有效的

预防、更精准的应对，保障好群众“舌尖

上的安全”。

会议还研究了其他事项。

，뾼헐짺벾，훐뿆풺풺쪿、짏몣붻듳튽톧풺풺뎤돂맺잿쏣샸톧ퟓ쳽듓쓚탄헙뮽쳮놨튽뿆———

“人命至重，有贵千金”，2020年，新冠
肺炎疫情全球蔓延， 古时医家孙思邈的这
番体悟读来颇让人感慨。

这半年多来， 我们经历着史无前例的
疫病来犯， 也目睹着危难时刻生死相守的
医患之情。 不论是2月末那名杭州新冠患
者出院时的一番表白———“说星星很亮的
人，是没有看过医护人员的眼睛 ”，还是3

月里驰援武汉的上海医生 “陪老人看落日
余晖”的动人一幕，在今年这个乍暖还寒的
春天，人们读到了四个字———人间值得，更
读到了医者大爱。

眼下， 又是一年高考招生季。 有人期
待，经此一“疫”，医科会大热；也有人疑虑，

当下年轻一代乃至他们的家长， 或许未必
愿意让孩子涉足这份又苦又累甚至还有生

命危险的职业……

对医科 ，“看涨 ”或 “看空 ”，其实都不
必。“全世界从来没有像这一刻那样需要我
们，信赖我们，期待我们！”这是中国科学院
院士、 上海交通大学医学院院长陈国强疫
情发生以来最深切的感悟之一。在他看来，

今天我们谈学医， 谈的是一份职业的崇高
感。经此一“疫”，人们更须明白，从医，不是
一份普通的工作。

医学强则国强，医学
会成为越来越热的专业

文汇报：疫情之下的特殊高考结束了，

眼下正是各地考生填报志愿的时候， 医科

会否成为一个报考焦点？或热或冷，您的预

期是什么？

陈国强 ：我们很欣慰，最近五年来，对

高水平医学院校来说，医学一直是优秀考生

青睐的专业。以我所在的上海交通大学医学

院为例，全国31个省（区、市）的录取分数线

逐年攀升，一大批优秀年轻人带着对医学的

极高热情来到上海，步入医学的殿堂。

今年，突如其来的疫情中，医务人员的

表现更凸显医护的伟大和这份职业的崇

高。 上海交大医学院的很多毕业生成为新

冠肺炎疫情阻击战的中流砥柱， 他们闻召

而动，勇往直前，以生命守护生命，扶生命

大厦之将倾， 挽疫情狂澜于既倒， 良知良

能，可歌可泣，成为当之无愧的国之肝胆。

我相信，经此一“疫”，国人能更深刻地

感受到，医学强则国强，医科理应成为值得

举国高度重视的学科， 医生护士更应成为

最受国人敬重的崇高职业。我深信，医学会

成为越来越热的专业。

人类历史上最严峻
的公共卫生抗疫重任 ，

将由这一代医者扛起

文汇报： 您在上海交大医学院2020届

毕业生晚会上说，“全世界从来没有像这一

刻那样需要我们，信赖我们，期待我们”。您

觉得现在是怎样的时刻， 又需要怎样不同

于以往的医者？

陈国强： 随着我国经济社会的不断发

展，人民对健康长寿的追求越来越高，健康

是 “1”，如果这个 “1”缺失 ，其他都是 “0”。

“生命至上”的理念已深入人心。实践表明，

医疗卫生事业事关人民健康、 事关社会稳

定、事关经济发展、事关国家安全。医者，正

是人民健康的守护神。 茛 下转第三版

■本报首席记者 唐闻佳
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新华社北京
7月30日电 7月

28日， 中共中央

在中南海召开党

外人士座谈会 ，

就当前经济形势

和下半年经济工

作听取各民主党

派中央、 全国工

商联负责人和无

党派人士代表的

意见和建议 。中

共中央总书记习

近平主持座谈会

并 发 表 重 要 讲

话， 强调要正确

认识当前经济形

势， 深入调查研

究，以更大的力度

推进全面深化改

革，积极破解发展

面临的各种难题、

化解来自各方面

的风险挑战和巨

大压力， 为推进

改革发展、战胜各

种风险挑战凝聚

广泛共识、汇聚强

大力量。我们有坚

强决心、 坚定意

志、 坚实国力应

对挑战， 有足够

的底气、能力、智

慧战胜各种风险

考验， 任何国家

任何人都不能阻

挡中华民族实现

伟大复兴的历史

步伐。

中共中央政

治 局 常 委 李 克

强、 汪洋、 王沪

宁、 韩正出席座

谈会。

茛 下转第三版

■ 一是要全面、辩证、发展地看待经济发展中遇到的困
难和挑战，引导广大成员坚定信心决心，为经济持续健康发
展作出新的贡献

■ 二是聚焦目标任务， 聚焦中共中央关注的重点问题、

国家经济社会发展中的关键问题，发挥各自特点优势，发挥
各级组织和各方面人才的积极性和创造性，统筹用好各类人
才资源和专业智库，提出有见地、有价值的意见和建议，为推
动高质量发展献计出力

■三是要加强思想引导，引导广大成员正确认识对待深化
改革发展进程中出现的矛盾和问题，正确认识对待来自国内外
各种风险挑战，做好解疑释惑、理顺情绪、化解矛盾的工作

习近平提出3点希望

荩 刊第二版


